

Bajo el lema: “Todo el futuro para disfrutar de una sociedad más justa”

DEL 20 AL 27 DE OCTUBRE: EL AYUNTAMIENTO ORGANIZA LAS X JORNADAS INTERCULTURALES Y SOLIDARIAS

Vva. de la Cañada, 19 de oct.- El alcalde, Luis Partida, ha presentado esta mañana las X Jornadas Interculturales y Solidarias, que se desarrollarán en el municipio del 20 al 27 de octubre. La iniciativa puesta en marcha por el Ayuntamiento con la colaboración del Proyecto DESeQual (Iniciativa Comunitaria EQUAL y Fondo Social Europeo) tiene como lema: “Todo el futuro para disfrutar de una sociedad más justa”. Durante la presentación, el regidor ha estado acompañado por la concejal de Servicios Sociales, Familia e Infancia, M^a Belén Botello y la gerente de la Fundación Jardines de España, Ana Martín Villa.

El objetivo municipal es doble: fomentar el intercambio entre culturas y concienciar a los ciudadanos de la importancia que, para la convivencia, tienen la tolerancia y el respeto hacia los demás. “Este año, 2007, ha sido declarado Año Europeo de la Igualdad de Oportunidades para todos, lo que nos lleva a reflexionar y hacer reflexionar a nuestros ciudadanos sobre la contribución positiva que cada persona aporta a la sociedad con independencia de su sexo, origen, religión o discapacidad”, destacó el regidor villanovense, Luis Partida.

Espacio para la solidaridad

El Mercadillo Solidario inaugurará mañana, 20 de octubre, la nueva edición de las Jornadas Interculturales y Solidarias. Desde las 10:00 y hasta las 19:00 horas, la plaza de España albergará los puestos de una veintena de organizaciones no gubernamentales y fundaciones de distintos ámbitos que, no sólo venderán sus productos, también darán a conocer la labor y los proyectos que realizan dentro y fuera de nuestras fronteras: UNICEF, SETEM-Comercio Justo, Manos Unidas, Luces Rojas, Fundación Jardines de España, Asociación Cultural de Hermanamientos de Villanueva de la Cañada, Gurdwara Sing Sabha, Fundación Vicente Ferrer, Fundación Fabretto, Agrupación de Ciudadanos Peruanos de Villanueva de la Cañada, COPRODELI, CESAL, Ayuda en Acción, Asociación de Trasplantados de Hígado de la Comunidad de Madrid, Asociación de Mujeres de



Villanueva de la Cañada, Fundación Irene Megías contra la Meningitis, Asociación contra el Cáncer de Villanueva de la Cañada, ANIDAN, ANDENI Y Al Medina.

Por otro lado, a partir de las 10:00 y hasta las 14:00 horas, una unidad móvil de Cruz Roja permanecerá en la plaza para todas aquellas personas que deseen donar sangre. Para amenizar la jornada, a las 11:30 y a las 17:00 horas, tendrá lugar la actuación del grupo de danza Punjabi Ariali, compuesto por 17 vecinos de Villanueva de la Cañada que practican la danza Banghra con fines recreativos y solidarios (colaboran con Gurdwara Sing Sabha). A partir de las 17:30 horas, tendrá lugar el espectáculo de sombras chinas titulado “Cuentos del Mundo”. Presenta cuatro historias procedentes de Rusia, India, África y la Grecia Clásica que, a través de la tradición oral, se han ido transmitiendo a lo largo de los siglos. La actuación se repetirá el viernes, 26 de octubre, a partir de las 18:00 horas en la plaza de España.

Deporte y discapacidad

El lunes, 22 de octubre, a partir de las 10:00 y hasta las 13:00 horas, tendrá lugar una Jornada sobre “Deporte y Discapacidad” en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol (Avda. Mirasierra, 4). En ella van a participar escolares del municipio y personas discapacitadas de la Fundación Jardines de España. La actividad tiene como finalidad fomentar la práctica del deporte y propiciar momentos de encuentro y convivencia. Entre las actividades destacan: natación (relevos), atletismo (relevos) y juegos pre-deportivos adaptados (india y voleibol). Las pruebas se disputarán por equipos que serán mixtos.

Los días 23 y 24 de octubre, de 10:00 a 13:00 horas en la plaza de España, está prevista una gymkhana “Por la Integración y la Igualdad” para escolares y personas con discapacidad de la Fundación Jardines de España. La gymkhana se compone de seis zonas de juego: “Fútbol adaptado”, “Ordenando el cuarto”, “Jugando en el recreo”, “Adivina la tonada”, “Paseo por la ciudad” y “Películas”. Todas ellas representan situaciones cotidianas que se pueden dar en el colegio, en casa, etc. El objetivo de la actividad es conseguir que las personas discapacitadas se puedan poner en el lugar de quienes no tienen discapacidad y viceversa.

Por otro lado, el jueves, 25 de octubre, a las 19:30 horas en el Centro Cívico El Molino, tendrá lugar una mesa-redonda titulada “La familia, lugar de acogida”. En la actividad, organizada con la colaboración de la Asociación Familias para la Acogida,



se presentará una visión global de la acogida como vínculo solidario entre la familia y el entorno social así como la importancia que tiene esta figura para niños, personas discapacitadas y dependientes.

Clausura de las Jornadas

El sábado, 27 de octubre, se celebrará una Jornada sobre “Mercado de Trabajo e Inmigración” en el Centro Cívico El Molino, desde las 10:00 y hasta las 13:00 horas. Va dirigida a personas de origen extranjero y en ella se tratarán distintos temas como: permisos de trabajo y residencia, recursos de empleo de la zona, asesoría jurídica, regulación de empleo, etc. En la plaza de España, a partir de las 10:00, se repetirá la gymkhana “Por la Integración y la Igualdad” para el público en general. Una vez finalice, tendrá lugar una exhibición protagonizada por el equipo de Fútbol Sala de la Federación Española de Deportes para Ciegos (financiada por la ONCE), campeón de la Copa Europea. Los jugadores invitarán al público asistente a jugar un partido en el que, con los ojos vendados, deberán guiarse por una pelota sonora. Una vez concluya y a partir de las 13:30 horas, se procederá a la clausura de las X Jornadas Solidarias e Interculturales.

Exposiciones y libros

Del 20 al 27 de octubre, la plaza de España acogerá una exposición sobre el Programa de Educación para el Desarrollo "Construyendo Juventud", financiado por la Agencia Española de Cooperación al Desarrollo y que CESAL lleva a cabo. Este programa pretende acercar a la sociedad española la vida y realidad de los jóvenes centroamericanos y analizar la violencia de las pandillas juveniles.

Durante las Jornadas, en la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter se realizarán talleres de ilustración y cuentacuentos y, entre los usuarios, se distribuirá una guía con adivinanzas y acertijos. Estas actividades se enmarcan dentro de la Campaña Bibliotecas por la Convivencia, un proyecto promovido desde la Subdirección Regional de Bibliotecas y del Libro de la CM que tiene como objetivo defender el carácter de las bibliotecas como espacios de convivencia y diversidad y centros de información para personas de cualquier procedencia y condición cultural, lingüística o social. El lema de esta nueva edición, la séptima, es “Adivina, adivinanza...”.

